



SABER PRO

NSE 1

Los estudiantes que presentan Saber PRO pertenecientes a este nivel se caracterizan por la ausencia en sus hogares de un horno microondas o de gas. Se observa una carencia predominante del servicio de internet, sin embargo, algunos estudiantes en este nivel tienen acceso a dicho servicio. Otra característica importante en este NSE es la ausencia generalizada de elementos como la consola de videojuegos y el automóvil particular. En cuanto al nivel educativo de los padres, la primaria es característica de este nivel, tanto para el padre como para la madre. Adicionalmente, es característico compartir baño con más de 3 personas. Un rasgo relevante de este NSE es el valor del semestre, el cual corresponde a no pago del semestre.

NSE 2

Los estudiantes que presentan Saber PRO pertenecientes a este nivel muestran características como la tenencia del servicio de internet y de computador, así como la posesión de lavadora y servicio de televisión. En los hogares de estos estudiantes es característico no tener horno microondas o a gas. A nivel educativo se observan distintos niveles educativos característicos: en el caso de los padres va desde la primaria completa hasta la secundaria (bachillerato) completa, y en el caso de las madres, principalmente corresponde a secundaria (bachillerato) completa. Cabe señalar que, para ambos casos, se observa en menor medida la secundaria incompleta. En cuanto a la ocupación de los padres, se destacan labores como las de agricultor, pesquero o jornalero, trabajar como personal de limpieza, mantenimiento o seguridad, tener un negocio pequeño y trabajar por cuenta propia, entre otros. En el NSE 2 y NSE 3 no se identifica una tendencia clara en el pago del valor del semestre, el cual se ubica en los distintos rangos.

NSE 3

Los estudiantes que presentan Saber PRO pertenecientes a este nivel se caracterizan por el acceso al servicio de internet, seguido por la posesión de horno microondas o a gas. Para este nivel es relevante la caracterización del nivel educativo de los padres. Por parte de los padres, los niveles educativos van desde secundaria completa hasta técnico o tecnológico completo; en el caso de las madres, se observan los mismos niveles que para el padre e incluso nivel incompleto de educación profesional. Adicionalmente, es característico la tenencia de lavadora, computador y servicio de televisión. Respecto a la ocupación de los padres, se observan labores como ser dueño de un negocio, conductor de vehículos u operario de maquinaria y pensionados. En el NSE 2 y NSE 3 no se identifica una tendencia clara en el pago del valor del semestre, el cual se ubica en los distintos rangos.



NSE 4

Los estudiantes que presentan Saber PRO pertenecientes a este nivel se caracterizan por la posesión de electrodomésticos como el horno microondas o a gas y la lavadora, así como del acceso a internet y la tenencia de computador y automóvil particular. En cuanto a la educación de los padres se observan niveles completos de educación superior profesional, no obstante, en el caso del nivel educativo de la madre aparecen niveles incompletos en educación profesional. Se observa un espectro amplio de ocupaciones tanto de padres como de madres, tales como dueño de negocios pequeños, operario de maquinaria, conductor de vehículos, vendedor, pensionado, trabajo auxiliar administrativo, así como trabajo profesional. En este NSE es característico un valor del semestre mayor a 3 millones.